



XXVII CUMBRE IBEROAMERICANA DE JEFES DE ESTADO Y DE GOBIERNO

21 de abril de 2021

COMUNICADO ESPECIAL SOBRE LA CONMEMORACIÓN DEL BICENTENARIO DE INDEPENDENCIA DE LOS PAÍSES CENTROAMERICANOS

Los Jefes de Estado y de Gobierno de los países iberoamericanos, reunidos semipresencialmente en Soldeu, Andorra, en ocasión de la XXVII Cumbre Iberoamericana, presidida por Andorra:

- Celebran con los países centroamericanos el bicentenario de su independencia consumada en el año de 1821, año en el que iniciaron procesos de transformación democrática que les han permitido consolidarse como Estados modernos, actores de su propia historia y constructores de sus propios destinos, inscritos en el concierto de las naciones.
- Conscientes de su historia común y de las condiciones y características que comparten, han mantenido la histórica aspiración de la integración regional, concretada hace treinta años en el Sistema de la Integración Centroamericana, con el propósito de constituir una Región de Paz, Libertad, Democracia, Bienestar y Desarrollo.
- 3. Exaltan la vocación democrática y de desarrollo de los países de la región, instándolos a profundizar sus esfuerzos para superar los retos económicos, ambientales y sociales que enfrentan, con el concurso solidario de la comunidad internacional.
- 4. Comparten el espíritu especial de esta conmemoración, realizada en un contexto de grandes dificultades globales, y asumida con un sentido de optimismo y confianza en la capacidad de la región de superar los desafíos y avanzar hacia un mejor futuro para beneficio de sus pueblos.